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Résumé:
     Louange à Allah, et les prières et paix sur Ses messagers, et le maître de
toutes  les  créatures;  le  Prophète  Muhammad,  paix  soit  sur  lui,  soit:  le
thème de la protection des garanties des droits de l'homme dans la vie est
l'une des questions les plus importantes de la journée; ce qui se passe à ce
droit de violations graves et d'abus, en particulier dans les pays
musulmans. Le but de cette lettre à la déclaration d'objectivité et pénale,
des garanties que ce droit est garanti par la loi et la loi, et la mesure de leur
efficacité dans la réduction de l'abus de ce droit. La vérité, je pensais que
pour étudier le sujet divisé en quatre chapitres, à son tour divisé en
sections et de nombreuses branches, qui a lancé le sujet avec une
introduction dans laquelle a souligné l'importance du sujet et fondée, et
son approche, et toucha dans le chapitre introductif de l'élaboration de la
législation des droits de l'homme, et dans le premier chapitre de la notion
du droit humain à la vie, et inclus le deuxième chapitre sur les garanties
pénales les plus importants et de fond pour protéger le droit à la vie, et a
touché dans le troisième chapitre des responsabilités découlant de l'abus de
ce droit. Parmi les conclusions de cette recherche, il est constatations; tenir
compte de toutes la charia islamique et le droit à la vie de l'homme les plus
importants et le plus grand, et a cherché à apporter des garanties
suffisantes pour protéger la partie de l'IGAD, et par la continuité et la
survie,  que  la  législation  de  se  marier  pour  sauver  la  survie  humaine,  et
l'interdiction de l'avortement, et un positif Les services de garde et la
gestion de ses affaires, et de rendre compte des soins sociaux et de santé, et
l'approbation de l'asile à la fois craint pour la même perte, et l'interdiction
de assassiner sous toutes ses formes, et à légaliser la légitime défense des
individuels et collectifs deux types l'entretien de la même, soit par les
responsabilités étaient considérés comme la loi le châtiment islamique
pénalité original pour assassiner en général et de faire le législateur
algérien peine de mort pour les crimes de assassiner associés à aggravée.
Nous un net avantage pour la législation islamique a été démontré par son
intérêt pour l'humanité de l'homme devant ses droits et a donné plus afin
de sauvegarder et  de protéger ce droit  de la législation sur le  positivisme
garanties, et examine perdre ce droit que pour réprimander les gens et de
les dissuader, et de démontrer la sainteté de la psyché humaine et de
l'infaillibilité. Conclusion offert dans les conclusions les plus importantes
et les recommandations voir la nécessité communiqué.
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Summary:
    Praise be to Allah, and prayers and peace be upon His Messengers, and
the master of all creatures; the Prophet Muhammad, peace be upon him,
either: the theme of protection of human rights guarantees in life is one of
the most important issues of the day; what is happening to this right of
serious violations and abuses, especially in Muslim countries. The aim of
this letter to the statement of objectivity and criminal guarantees that this
right is guaranteed in both the law and the law, and the extent of their
effectiveness in reducing the abuse of this right. The verily I thought to
study the subject divided into four chapters, in turn divided into sections
and numerous branches, which initiated the topic with an introduction in
which addressed the importance of the topic and founded, and his
approach, and touched on in the introductory chapter of the legislative
development of human rights, and in the first chapter of the concept of the
human right to life, and included the second chapter on the most important
and substantive criminal safeguards to protect the human right to life, and
touched in the third chapter of the responsibilities arising from the abuse of
this right. Among the findings findings of this research it is; consider all of
the Islamic Shariah and the right to life of the most important rights and
the greatest, and sought to provide adequate safeguards to protect the part
of IGAD, and by the continuity and survival, as legislation to marry to
save human survival, and the prohibition of abortion, and a positive Child
care and management of its affairs, and report social and health care, and
approval of asylum both feared for the same loss, and the prohibition of
murder in all its forms, and to legalize the legitimate defense of individual
and collective both types the maintenance of the same, either by
responsibilities were considered Islamic law retribution original penalty
for murder in general and make the Algerian legislature death penalty for
crimes of murder associated with aggravated. Us a clear advantage for
Islamic legislation has been shown through his interest in the humanity of
man before his rights and gave more in order to safeguard and protect this
right of positivism legislation guarantees, and examines waste this right
only to rebuke people and deter them, and to demonstrate the sanctity of
the human psyche and infallibility. Conclusion offered in the most
important findings and recommendations see the need communicated.
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